

Aragón-Info, jueves 29 de noviembre del 2.001

## CONTINÚAN LAS MANIFESTACIONES ANTI-LOU EN ZARAGOZA

El pasado miércoles 28 de noviembre, la sección de enseñanza de la Confederación Nacional del Trabajo convocó una manifestación a las 10'30 en el Rectorado del Campus Universitario. Dicha manifestación estaba dirigida contra la Ley Orgánica de Universidades (LOU), en particular, y su sistema educativo, en general. A esa misma hora, estaba convocada la salida en manifestación de UGT-EDU de ese mismo sitio (no había ninguna intencionalidad en la coincidencia de horas, ya que nosotros hicimos pública la convocatoria antes y no vimos motivos para cambiarla).

A las 10'45, más de 50 personas nos encontrábamos allí reunidos frente a las 8 personas que había por parte de UGT-EDU que, en vistas de su fracaso y de nuestra mirada hostil, decidieron salir del Campus. Tras recorrer las facultades de Filosofía y Derecho, un grupo de unas 100 personas salimos del Campus hacia el Paraninfo, cortando el tráfico por la Gran Vía. Durante el trayecto se llenó la calle de pegatinas, se tiraron petardos y se corearon consignas contra la reforma educativa del Partido Popular, contra el sistema de enseñanza, contra los sindicatos amarillos y los partidos políticos. Llegados al Paraninfo, entre cánticos de "Aquí estamos los incontrolados", nos encontramos con los liberados de UGT a los que no les quedó mas remedio que salir de allí, ya que donde ellos habían convocado, en Santa Engracia, apenas había 25 personas.

La "Plataforma por la enseñanza pública de calidad" (que aglutina a mas de 15 organizaciones) salió a las 12 del Paraninfo con unas 800 personas. Por nuestra parte, el tramo comprendido entre el Paraninfo y la plaza de España lo realizamos unos 200 estudiantes en bloque y guardando una distancia prudencial con las demás organizaciones . Durante este tramo se adorno el paseo Independencia con murales en los que se podían leer "La precariedad es violencia", "Sus leyes son nuestra miseria", o "No estamos en venta, que se jodan! ".

Al llegar a la rotonda de la plaza de España, tres personas estuvieron esperando la llegada de la manifestación "oficial" con una pancarta en la que se indicaba el cruce de caminos. Una flecha marcaba la que iba a ser la dirección de la manifestación oficial, y decía "sigue a tus líderes". La flecha de la derecha marcaba el recorrido de la manifestación anarcosindicalista y ponía "Ingobernables". Tras separarnos de las demás organizaciones, seguimos nuestro camino hasta la plaza de la Seo. En este trayecto se hicieron pintadas en bancos y en alguna pared. A continuación se leyó un comunicado en el que se exponían las consecuencias nocivas que traería la entrada en vigor de la LOU, explicando como dicha ley refuerza el carácter autoritario de la universidad, empeora las condiciones laborales del profesorado y perjudica al estudiante. En el texto también se criticaba las formas de lucha contra ella. Formas que por su naturaleza vertical traen consigo la apatía general y la falta de combatividad. Incidimos en el hecho que para conseguir una auténtica resistencia se debe usar formas organizativas horizontales donde las decisiones son tomadas por los propios afectados. Tras la lectura se disolvió la manifestación.

Fuente: CNT-Enseñanza

@@

Convocatoria Pleno Ayuntamiento de Zaragoza día 30  
Paseo Independencia

No han aceptado las alegaciones presentadas por Pedalea

El Partido Popular y el Partido Aragonés sólo han aceptado cuatro alegaciones, ninguna del Pedalea, con lo que hay un mosqueo generalizado. El viernes 30 hay Pleno del Ayuntamiento para tratar el tema del paseo. Se piensa en participar al final de dicho Pleno para mostrar nuestras alternativas. Por ello se propone que vaya gente del Pedalea y se haga algun tipo de protesta. La cita es el viernes a las 9 horas en el aparcabicis del Ayuntamiento, plaza del Pilar.

También se ha participado en diferentes foros, en el programa Turno Abierto de Antena Aragón y el debate organizado por el Colegio de Arquitectos y la Fundación Ecología y Desarrollo. Aunque casi no nos han dejado hablar, se valora como positivo pues ha salido el tema de la bici

Colectivo Pedalea, Zaragoza.  
Spain.

